

BANK SLEMAN CATAT LABA 19,94 M Dewi Raih Brio Tabungan Mutiara



KR-Istimewa

Bupati Kustini mengundi Tabungan Mutiara Bank Sleman.

SLEMAN (KR) - Dewi Ratna Sari, warga Gondang Waras Mlati Sengadadi Mlati meraih hadiah utama mobil Honda Brio undian Tabungan Mutiara Periode XIV PT BPR Bank Sleman. Sementara hadiah utama kedua berupa mobil Daihatsu Siga diraih Ayu Laksmi Dewi, warga Sardonoarjo Ngaglik.

Penarikan hadiah utama dilakukan Bupati Sleman Kustini didampingi Wakil Bupati Danang Maharsa, dan Direktur PT BPR Bank Sleman Muhammad Sigit di Royal Ambarukmo, Selasa (11/1).

Sedangkan untuk hadiah motor Honda Scoopy diraih Sri Purwatingsih warga Murangan Sleman, motor Honda Genio diraih Septina Ayu Samsiaty warga Terban Gondokusuman, serta motor Honda Beat diraih Mugiyem warga Condongcatu Depok.

PT BPR Bank Sleman juga mengundi hadiah hiburan berupa 5 buah emas batangan 10 gram dan 15 Tabungan Mutiara sebesar Rp 5 juta.

Direktur PT BPR Bank Sleman Muhammad Sigit mengatakan, pada tahun 2021 bank yang dipimpinnya memiliki total asset Rp

1.004,5 miliar, dana pihak ketiga Rp 711,92 miliar, Out Standing Credit Rp 664,54 miliar dan laba Rp 19,94 miliar. "Kami mengucapkan terimakasih pada seluruh stakeholder dan nasabah setia Bank Sleman yang telah menggunakan jasa perbankan Bank Sleman serta supportnya sehingga dapat berkembang dengan baik melayani masyarakat sampai dengan saat ini," ujarnya.

Sementara Bupati Kustini mengatakan, pengundian Tabungan Mutiara XIV ini dapat menjadi salah satu daya untuk mengungkit perekonomian di Kabupaten Sleman agar dapat terus meningkat di tahun 2022 dan tahun-tahun berikutnya.

"Ini dapat terjadi kalau strategi pengundian ini mampu menimbulkan efek ganda, yakni peningkatan nasabah, tabungan dan deposito, peningkatan realisasi kredit, peningkatan pendapatan/keuntungan," ujarnya. **(Has)**

LOMBA KULINER PENDAMPING BERAS Sleman Raih Juara Ketiga

SLEMAN (KR) - Kabupaten Sleman mewakili DPD PDI Perjuangan DIY meraih juara 3 Lomba Festival Pendamping Beras dalam rangka HUT ke-49 PDI Perjuangan. Wakil Bupati Sleman Danang Maharsa menghadiri langsung proses penyerahan penghargaan saat HUT ke-49 PDI Perjuangan di Gedung Sekolah Partai DPP PDI Perjuangan Jl Lenteng Agung Jaksel, Senin (10/1).

Lomba kuliner pendamping beras ini diselenggarakan 7-8 Januari 2022 dan pengumuman lomba bertepatan HUT ke-49 PDI Perjuangan tanggal 10 Januari 2022, diikuti 100 peserta dari 34 provinsi dan 83 Kabupaten dan Kota. Untuk kategori lomba terdiri dari 5 yakni appetizer (hidangan pembuka), soup, main course (hidangan utama), dessert (pencuci mulut) dan snack (kudapan) dan se-



KR-Istimewa

Danang Maharsa menerima hadiah lomba kuliner.

buah menu dari bahan pendamping beras. Kepada wartawan, Selasa (11/1), Danang sangat bersyukur telah mendapatkan juara 3 dan ini menunjukkan bahwa kreasi masyarakat Sleman sangat bagus dan menarik dalam hal mengolah makanan.

Menurut Danang, festival kuliner pendamping beras yang diselenggarakan saat HUT PDI Perjuangan ini ikut serta mendukung untuk memberi-

kan asupan gizi yang baik agar bisa sehat secara jasmani dan rohani. "Saya sangat mengapresiasi yang setinggi-tingginya kepada Ibu Amilatul Fadhilah ketua Tim yang juga Kepala BPEK DPC Perjuangan Kabupaten Sleman beserta Ibu Ani Kurniawati dan Ibu Lien Setyawati yang telah bersusah payah berkreasi dalam masakannya sehingga berhasil menjadi juara," pungkaskannya. **(Has)**

Siswa Sekbang Latihan Terbang Malam



KR-Istimewa

Siswa melakukan persiapan sebelum latihan.

SLEMAN (KR) - Siswa Sekolah Penerbang (Sekbang) AU A-99 dan siswa Sekbang TNI A-7 menjalani latihan terbang malam. Latihan ini bertujuan untuk mengasah pengetahuan, kemampuan serta keterampilan para siswa.

Danlanud Adisutjipto Marsma TNI M Yani Amirullah mengatakan, latihan terbang malam ini diikuti 41 orang Instruktur Penerbang, 23 orang siswa Sekbang TNI AU A-99, dan

3 siswa Sekbang TNI A-7. Kegiatan tersebut dilaksanakan mulai 10-25 Januari 2022 dengan menggunakan 9 pesawat KT-1B Wongbee.

"Demi keberhasilan pelaksanaan latihan, budaya dan *management safety* harus dipegang teguh dan dilaksanakan secara konsisten. Kemudian alert terhadap segala situasi, fokus dan konsentrasi terhadap tugas masing-masing mengingat pandangan dan pergerakan pada malam

hari sangat terbatas," kata Danlanud saat menggelar doa bersama sebelum melaksanakan latihan terbang malam, Senin (10/1) malam di Masjid Al-Huda Winddikterbang Lanud Adisutjipto.

Pelaksanaan latihan terbang malam, diawali dengan kegiatan briefing penerbangan di gedung Oemar Dhani Winddikterbang. Kemudian dilanjutkan dengan doa bersama serta pemotongan tumpeng oleh Danlanud Adisutjipto dan diberikan kepada siswa Sekbang yang disaksikan oleh para pejabat Lanud Adisutjipto.

Menurutnya, latihan terbang malam ini bertujuan untuk mengasah pengetahuan, kemampuan serta ketrampilan para siswa. Selain itu supaya dapat memiliki pengetahuan sesuai standar mutu yang telah ditentukan. **(Sni)**

KOMISI D CEK KESIAPAN PTM 100 PERSEN Jangan Ada Kerumunan Saat Pulang Sekolah

SLEMAN (KR) - Komisi D DPRD Kabupaten Sleman mengecek kesiapan Pembelajaran Tatap Muka (PTM) 100 persen di sekolah. Pihak sekolah wajib memastikan penerapan protokol kesehatan (prokes) berjalan 100 persen agar tidak ada lagi orangtua tidak memperbolehkan anaknya sekolah tatap muka.

Ketua Komisi D DPRD Kabupaten Sleman M Arif Priyosusanto SSI mengatakan, rencananya pemerintah daerah akan menerapkan PTM 100 persen setelah 2 minggu dari libur akhir tahun. Sebelum PTM 100 persen dilaksanakan, pihak-pihaknya ingin memastikan semua kesiapan dan prokes sudah dilaksanakan di masing-masing sekolah.

"Selama dua minggu ini PTM masih 50 persen. Kalau memang tidak ada lonjakan, minggu kedua bisa 100 persen. Makanya kami turun ke sekolah,

untuk mengecek bagaimana kesiapannya," kata Arif didampingi anggota Komisi D lainnya, M Zuhdan SPd dan Suryana AMdKes saat monitoring di SMPN 2 Gamping, Selasa (11/1).

Ketika nanti PTM 100 persen berjalan, pihak sekolah harus memastikan tidak terjadi kerumunan saat pulang sekolah. Jika memungkinkan, pintu keluar dibuat dua supaya tidak terjadi kerumunan. "Contohnya di SMPN 2 Gamping ini, pintu keluar di depan dan belakang supaya memecah kerumu-

nan. Atau bisa juga semua pintu dibuka. Selain itu, sekolah juga perlu menyi-

apkan tempat ruang tunggu penjemputan supaya lebih aman dan tertib," sarannya.

Sedangkan M Zuhdan didampingi Suryana menambahkan, pihak sekolah wajib memastikan prokes berjalan dengan baik. **(Sni)**



KR-Istimewa

Komisi D saat monitoring di SMPN 2 Gamping.

FTI UII Manfaatkan Limbah Masker untuk BBM

SLEMAN (KR) - Penggunaan masker sekali pakai dalam pandemi Covid, menimbulkan dilemma. Di satu sisi akan mengurangi penyebaran dan penularan virus, namun di sisi lain menyebabkan limbah masker meningkat pesat. Untuk itulah, FTI UII terutama prodi Teknik kimia mengenalkan alat pengolahan limbah masker untuk menjadi BBM.

Dosen Prodi Teknik Kimia FTI UII Cholila Tamzysi MEng mengemukakan hal tersebut usai uji coba alat pengolah limbah masker di lab kampus, Jl Kaliurang KM 14,5, Selasa (11/1). Alat senilai Rp 15 juta - Rp 20 juta tersebut didesain Teknik Kimia

dan dibuatkan di bengkel. Sebelumnya, Tamzysi didampingi dua mahasiswa Sidiq dan Daffa mengadakan uji coba mengolah limbah masker hingga menghasilkan bahan bakar minyak (BBM) setara minyak tanah.

Disebutkan, masker sekali pakai umumnya berbahan polipropilen (PP) yang bisa leleh dengan panas 163-169 derajat celcius. Sehingga dapat didaur ulang. "Semua yang berbahan dasar minyak bisa diolah lagi menjadi minyak," jelasnya sembari menunggu 'memasak' masker tersebut.

Menurutnya, karena proses pendinginan yang sempurna, tetesan awal

tampak seperti beku. Namun dalam pemantauan, semakin lama tetesan itu semakin mencair. "Hasil BBM-nya, sekitar 50% dari limbahnya," jelasnya. Tamzysi menambahkan, sebelum diolah masker

yang dikumpulkan tersebut disterilkan lebih dulu dengan pemanasan oven atau matahari. Sehingga juga tetap akan tidak membahayakan para peneliti dalam melakukan pengolahan. **(Fsy)**



KR-Fadmi Sustiwi

Mengunci alat pengolah limbah setelah masker dimasukkan.

Kedaulatan Rakyat
EPAPER
www.kr.co.id



Berlangganan
Scan Barcode



Harian Kedaulatan Rakyat juga hadir dalam format koran digital atau electronic paper (epaper). Sajian berita-berita Kedaulatan Rakyat dapat Anda nikmati melalui genggam tangan Anda. Sekarang.



KR-Istimewa

Ketua OSIS SMP Negeri 4 Depok Sleman, Nabila Razkya Nurseta didampingi Pembina OSIS Retno Sukmati dan Tyas Susilo, menyerahkan sumbangan Semeru Rp 1.800.000 diterima Sekretaris Direksi KR Ariess Winantyo.